



5 Mark Schulz, Verantwortlicher Lehrer für den Schulsanitätsdienst an der Friedrich-Voith-Schule, Werner Weber, Rektor Friedrich-Voith-Schule, Mathias Brodbeck, Kreisgeschäftsführer des DRK Heidenheim, Katharina von Fürich, DRK Heidenheim, und Stefan Aust, Geschäftsführer der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

## 10 Hilfe vor Ort

An der Friedrich-Voith-Schule in Heidenheim wird ab dem Schuljahr 2016/2017 ein Schulsanitätsdienst aufgebaut. Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützt den Aufbau dieses Engagements mit 300 Euro.

15 Heidenheim, 24.11.2016

20 Der Schulsanitätsdienst wird von den Schülerinnen und Schülern der Klassen 5 bis 9 durchgeführt. Sie werden im

1

---

Ihr Ansprechpartner:

 **Sparkassen-Bürger-Stiftung**

*Nicht reden – sondern handeln.*

Stefan Aust  
Geschäftsführer  
Telefon 07321/344-1700  
Telefax 07321/344-81700  
E-Mail [stefan.aust@ksk-heidenheim.de](mailto:stefan.aust@ksk-heidenheim.de)  
Web [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)

## Pressemitteilung der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Heidenheim

25 Vorfeld zu qualifizierten Ersthelfern ausgebildet und fortlaufend weitergebildet. Die Schülerinnen und Schüler übernehmen in Kleingruppen die Versorgung und Betreuung von verletzten oder kranken Schülern während des Schulalltags und bei verschiedenen Veranstaltungen wie Schul- und Sportfesten oder Wandertagen. „Sie kümmern sich um das Sanitätsmaterial der Schule und sorgen mit ihrem Engagement für eine sichere Schule“, erklärt Mathias Brodbeck, Kreisgeschäftsführer des DRK Heidenheim.

30 Begonnen wird an der Friedrich-Voith-Schule, in diesem Schuljahr, zunächst mit den Juniorhelfern. Juniorhelfer sind Schulsanitäter, allerdings in der Grundschule. Ab der dritten Klasse können sich Schüler zu Juniorhelfern ausbilden lassen und übernehmen, im Rahmen ihrer Möglichkeiten, die Aufgaben eines Schulsanitätsdienstes. Nachdem die Sekundarstufe der Schule zu Beginn des neuen Schuljahres ihren Standort gewechselt hat, ist die Einrichtung eines Erste-Hilfe-Zimmers auch im neuen Gebäude erforderlich. Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützt die Einrichtung dafür mit 300 Euro.

45 Stefan Aust, Geschäftsführer der Sparkassen-Bürger-Stiftung, erläutert die Beweggründe für die Spende so: „Wir freuen uns, dass mit unserer Unterstützung eine schnelle Erstversorgung der Schülerinnen und Schüler der Friedrich-Voith-Schule möglich wird.“

50 Mit orangen Westen, entsprechenden T-Shirts bzw. Sweatshirts und dem Einsatzrucksack sind die Ersthelfer gut für andere Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrkräfte erkennbar. Eine Lehrkraft unterstützt, begleitet und betreut die jungen Ehrenamtlichen bei der Ausübung ihrer Tätigkeit.

55

2



**Sparkassen-Bürger-Stiftung**

***Nicht reden – sondern handeln.***

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Aust  
Geschäftsführer

Telefon 07321/344-1700

Telefax 07321/344-81700

E-Mail [stefan.aust@ksk-heidenheim.de](mailto:stefan.aust@ksk-heidenheim.de)

Web [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)